


















　今回当研究班において、班内各施設における先天性副腎過形成の治療を、何

を指標として、どのような治療方式て現在迄行って来ているか、その実情を知

るために、その治療経験について、各班員から回答を求めた。これらを参考に

して、今後当研究班において、先天性副腎過形成の基本的な治療方式を作成し

たいという目的もあって、各施設の治療法の具体的な問題点を、代表例を挙げ

乍ら、その個々の項目に就いて指摘して貰い、治療が適正であったか否かの分

析、そしてより良き指標の確立に役立つ問題点の列挙などを依頼したので、そ

の回答集計を行たった結果を報告する。


